

M. l'abbé J. Poitras, ass. secrétaire; M. l'abbé Théo. Paré, sous-diacre, ass. procureur.

Parmi les assistants on remarquait aussi la Rde Mère Royal, supérieure vicairé dans le diocèse de St. Boniface des Rdes Sœurs Grises de Montréal, accompagnée des Rdes Sœurs Archambault, maîtresse des novices, et Laurendeau, sœur d'une des deux professes.

De plus un bon nombre de dames et demoiselles de St Boniface avaient tenu à témoigner par leur présence, leur sympathie pour l'œuvre naissante qu'elles ont déjà patronnée généreusement. Plusieurs cadeaux de noces ont été envoyés; entre autres: une aube, des chandeliers d'argent. Quelqu'un avait même pensé à pourvoir un peu leur dépense pour l'hiver.

A la nouvelle Congrégation longue vie!

LA CELEBRE MISSION DE L'ILE A LA CROSSE, SASK.

VICARIAT APOSTOLIQUE DE S. G. MGR. PASCAL.

Cette ancienne mission illustrée par le séjour conjoint de Mgr Taché et de Mgr Lafèche et immortalisée par tant d'actes de dévouement que les lettres de Mgr Taché à sa mère ont fait connaître au Canada tout entier, vient d'être abandonnée par les Sœurs Grises de Montréal qui auront pour successeurs les Sœurs de St Joseph de Lyon.

La communauté des Sœurs Grises peut se glorifier d'avoir travaillé là-bas pendant près d'un demi siècle à la grande œuvre de l'évangélisation de concert avec la Congrégation des Oblats de Marie Immaculée. Les pages du livre de vie pourraient seules nous dire le secret des travaux pénibles, des sacrifices parfois héroïques de ces âmes virginales qui ont tout supporté avec joie et bonheur pour l'amour de Jésus-Christ. Le Dieu de l'Eucharistie a été leur force et leur consolation, il a été leur confident, il a entendu leurs prières ardentes pour la conversion des âmes. Il est certain que de tels exemples de vertu ont attiré à la communauté de nombreuses vocations.

C'était, l'autre jour, un spectacle bien touchant de voir les dix religieuses de l'Île à la Crosse arriver à St Boniface, les larmes aux yeux en songeant au sacrifice énorme que l'obéissance leur a imposé. Plusieurs ont passé un temps considérable dans cette mission si reculée. Voici leurs noms et le